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PROGRAMMA AMMINISTRATIVO 
(Artt. 71 e 73, comma 2° del D.lgs. 18 agosto 2000, n. 267) 

 

 

AI CITTADINI DEL COMUNE DI 

RIO SALICETO (RE) 

 

La lista dei candidati del Consiglio comunale e la collegata candidatura alla carica di Sindaco, 

contraddistinta dal simbolo: circolo con fiammelle multicolori contenente due mani che si stringono, con 

sovrastante scritta semicircolare “LISTA CIVICA DEMOCRAZIA DIRETTA“ e sottostante scritta “GOLDONI 

SINDACO“ con sotto il tricolore italiano, il tutto su sfondo bianco. 

 

Qui di seguito espongono il proprio programma amministrativo per il quinquennio di carica degli organi del 

Comune di Rio Saliceto (RE): 

 

L’amministrazione pubblica deve essere al servizio del cittadino e non viceversa; riteniamo fondamentale 

che essa si adoperi maggiormente nei confronti degli organi deputati (comando polizia municipale, 

dirigenza scolastica, ispettorato del lavoro, ministero) per vigilare/suggerire su questioni care ai cittadini. 

 

 

AGRICOLTURA, ARTIGIANATO, COMMERCIO, INDUSTRIA 

Intendiamo agevolare le aziende agricole esistenti in termini di servizi, ampliando le opportunità di crescita 

e sviluppo, promuovendo l'ingresso di giovani agricoltori e facilitando il passaggio generazionale nel 

settore. Abbiamo l’obiettivo di istituire il “distretto del lambrusco” per proteggere e valorizzare 

maggiormente questo vino, parte integrante della nostra cultura da secoli, e per espandere il mercato 

contadino locale. Proponiamo di stabilire un gruppo di lavoro che coordini la domanda e l'offerta di lavoro 

stagionale e temporaneo, combattendo l'impiego irregolare. Ci impegniamo a sostenere le attività 

produttive esistenti favorendo l’insediamento di nuove attività artigianali, agevolando il recupero di aree 

industriali dismesse a prezzi calmierati per le imprese, al fine di impedirne il trasferimento in altri comuni o 

paesi. Vogliamo favorire la creazione di spazi verdi per orti comunali, fornire incentivi e supporto per 

facilitare l'apertura di nuovi esercizi commerciali e stimolare la crescita economica locale, dando priorità 

alle iniziative che promuovono la sostenibilità e l'innovazione, al fine di costruire un tessuto economico 

resiliente e dinamico che possa attrarre investimenti e generare nuove opportunità di lavoro. 

 

 

FAMIGLIA 

Intendiamo supportare le famiglie con minori, persone con disabilità, anziani non autosufficienti e figli in 

affido. Vogliamo concretizzare il nostro impegno nella promozione della natalità attraverso specifici 

incentivi, intesi come misure volte a rendere la nostra comunità un luogo più accogliente e incoraggiante 

per crescere una famiglia, contribuendo così al benessere generale e al rinnovamento demografico. 

Suggeriamo l'istituzione di laboratori ricreativi, come quelli musicali e di lettura, destinati a bambini e 

adolescenti. Parallelamente, intendiamo promuovere eventi educativi sulla genitorialità in collaborazione 

con enti pubblici e privati. Proponiamo anche l'organizzazione di serate educative per adulti, focalizzate su 

temi come dipendenze, violenze, disturbi alimentari e questioni psicosociali. 
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SCUOLA 

Miriamo a incrementare il supporto alle scuole e favorire la formazione di associazioni di genitori per 

mantenere un dialogo continuo. Inoltre, intendiamo offrire assistenza alle famiglie con bambini nelle scuole 

dell'infanzia e dell'obbligo, assicurandoci che gli aiuti vengano erogati a chi ne ha effettivamente diritto. 

Sosteniamo l’attivazione di pre-scuola e dopo-scuola in collaborazione con enti e associazioni del territorio, 

insieme al ripristino del servizio pedibus, anche attraverso l’aiuto di volontari. Siamo determinati a 

migliorare i servizi già presenti sul territorio, revisionando l’offerta formativa presente, valorizzando 

ciascuna scuola di ogni ordine e grado, contrastando la dispersione scolastica e la perdita di nuove 

iscrizioni. Per tale motivo riteniamo sia importante istituire una tariffa unica per le scuole dell'infanzia del 

paese nella quale il comune si impegna a coprire eventuali costi aggiuntivi. 

Crediamo sia essenziale potenziare il supporto scolastico per le famiglie aventi bambini con disabilità e 

bisogni educativi speciali (BES). Per questo motivo, proponiamo di implementare programmi personalizzati 

che includano risorse aggiuntive e formazione specifica per gli insegnanti, così da garantire un'appropriata 

inclusione e un efficace apprendimento per questi studenti. Vogliamo anche promuovere l'accesso a 

tecnologie assistive avanzate e migliorare la collaborazione tra scuole, professionisti e famiglie, per creare 

un ambiente educativo che risponda pienamente alle esigenze di ogni bambino, favorendo uno scambio 

sempre più attivo e presente tra le famiglie e la scuola e mantenendo aggiornati i siti web scolastici. In 

questa prospettiva, vogliamo incrementare il numero di progetti legati all'educazione all'aperto (Outdoor 

Education), un ambito che ha guadagnato importanza negli ultimi anni, in particolar modo dopo la 

pandemia, per riscoprire la natura attraverso attività didattiche ed esperienze che sviluppano la percezione 

sensoriale. Questo aiuterà i bambini a interagire con l'ambiente circostante. Ci impegneremo a favorire 

attività che coinvolgano tanto gli studenti quanto le istituzioni scolastiche, promuovendo una maggiore 

cooperazione, comunicazione, osservazione e rispetto per gli altri e per la biodiversità, con l'obiettivo di un 

cambiamento inclusivo. Inoltre, puntiamo a creare nuovi spazi di insediamento e apprendimento per la 

realizzazione di una scuola aperta e accogliente. 

 

SANITA’ 

Vogliamo stabilire un gruppo di lavoro dedicato alla risoluzione della carenza di medici che ha colpito il 

nostro territorio negli ultimi anni, garantendo così una migliore protezione della salute per tutti i cittadini. 

Inoltre, prevediamo di sviluppare ulteriori programmi formativi per la popolazione su questioni sanitarie, 

inclusi corsi di primo soccorso, tecniche di disostruzione pediatrica e per adulti, nonché iniziative di 

prevenzione e cura di tumori sia per uomini che per donne, questioni nutrizionali e benessere mentale. 

 

TRIBUTI 

Si propone una riduzione delle imposte, in particolare della TARI, per le famiglie numerose, quelle con 

membri portatori di handicap, e quelle che si occupano di persone non autosufficienti. È importante 

esercitare una funzione di maggior controllo sull'operato dell’azienda IREN, che ha recentemente preso a 

carico il totale controllo della tassa, limitando sensibilmente l’azione del comune. Qualora i bilanci comunali 

lo consentano, è consigliabile introdurre agevolazioni fiscali per le aziende, sia quelle appena costituite che 

quelle già esistenti, che intendono investire, espandersi e innovarsi, o che prevedono di assumere giovani e 

donne, con incentivi aggiuntivi per le donne che vogliono avere figli. Si propone inoltre di reintrodurre 

l'IRPEF a scaglioni variabili. 

 

UNIONE DEI COMUNI DELLA PIANURA REGGIANA 

Proponiamo di redistribuire l’eventuale surplus della prossima gestione per supportare i comuni aderenti, 

specialmente quelli che si trovano in condizioni di difficoltà economica. 
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URBANISTICA E ASSETTO DEL TERRITORIO 

Negli ultimi anni il nostro comune ha investito significativamente in nuove infrastrutture, tuttavia ha 

trascurato un aspetto cruciale: la manutenzione delle strutture preesistenti. Intendiamo consolidare i manti 

stradali, in particolare Via San Giorgio, Via dei Martiri e quelli che conducono alle frazioni del nostro 

comune, oltre a migliorare le strutture essenziali per la popolazione e le nostre aree verdi, come i parchi. 

Orientandoci verso una visione più ecologica, progettiamo di installare colonnine di ricarica per 

promuovere l'uso di mezzi sostenibili. Stiamo inoltre pianificando una viabilità adeguata per persone con 

difficoltà motorie. Per assicurare adeguati livelli di manutenzione, nella fase di pianificazione di ogni 

intervento straordinario sarà necessario valutare gli impatti sulla spesa corrente. Ciò garantirà che la 

manutenzione sia efficace nel preservare sia la funzionalità che il valore del bene in questione. Inoltre 

vogliamo istituire un tavolo intercomunale che coinvolga i comuni limitrofi di Correggio e Campagnola per 

monitorare costantemente le criticità inerenti la viabilità. 

Si intende sostenere la rete ciclabile sul territorio, collaborando con le amministrazioni locali di Correggio e 

Carpi per collegare Rio Saliceto ai maggiori centri limitrofi, attraverso percorsi ciclabili che utilizzino e 

migliorino le infrastrutture esistenti. Questa iniziativa offrirebbe un'alternativa sostenibile all'uso dell'auto 

per coloro che si spostano tra i comuni sia per ragioni di lavoro che per svago. 

 

SOCIALE 

Siamo convinti occorra andare verso la realizzazione di iniziative rivolte a preadolescenti e giovani per 

aumentare il loro coinvolgimento e la loro presenza attiva nella nostra comunità. Puntiamo ad avere una 

maggiore collaborazione, fornendo anche risorse e fondi, con le associazioni che si occupano di povertà. Ci 

impegniamo a favorire la nascita e lo sviluppo di progetti che includano temi quali l’ascolto, il 

cyberbullismo, i disturbi alimentari, la violenza, le dipendenze e i disturbi psicosociali come ansia, 

depressione e disturbi dell'umore, oltre all'utilizzo consapevole della tecnologia. Inoltre, crediamo sia di 

vitale importanza fornire maggiore supporto alle associazioni sportive, aiutandole a sviluppare iniziative che 

incentivino la partecipazione giovanile allo sport. In quest’ottica ci impegniamo a sostenere l’introduzione 

del voucher sportivo che copra parte della quota d’iscrizione all’attività praticata. 

Pianifichiamo anche di potenziare le strutture sociali esistenti in collaborazione con entità locali, come le 

società sportive e i centri giovanili. Sosteniamo e promuoviamo la creazione di eventi culturali che possano 

aumentare il flusso di persone nel nostro territorio. 

 

DIGITALIZZAZIONE 

Desideriamo modernizzare l'ente comunale tramite un processo di digitalizzazione che consenta ai cittadini 

di interagire con il comune anche attraverso applicazioni per smartphone e computer, semplificando e 

accelerando il loro rapporto con l'amministrazione.  Intendiamo realizzare una transizione digitale che 

aumenti la produttività, riduca i costi amministrativi e ne miglior il livello di trasparenza e accessibilità. 

 

SICUREZZA 

Pianifichiamo di intensificare la collaborazione con il comando della polizia municipale per garantire una 

maggiore sicurezza sulle nostre strade. Proponiamo un aumento dei controlli nei nostri parchi per mantenerli 

aperti e accessibili oltre l'orario attuale di chiusura, fissato alle 22:00, così come intendiamo migliorare la 

gestione dell'illuminazione stradale per assicurare una maggiore sicurezza durante le ore serali. Siamo 

convinti sia importante sostenere i quartieri del paese promuovendo la formazione di gruppi organizzati per 

la sorveglianza del vicinato, al fine di prevenire il crimine e gli atti vandalici all'interno della nostra comunità. 

 

Rio Saliceto, 06/05/2024        Firma 


